



## Toledo



## La diputada regional, Lola Merino, pide al Gobierno de Page que no espere a que se repita lo de Seseña para cerrar el vertedero de Argamasilla de Alba

Merino ha indicado que “ardió Seseña, ardió Chiloeches, quemó a su consejero de Medio Ambiente y el propio consejero también puede quemarse si no hace nada al respecto de la retirada y limpieza de residuos, que son de su competencia”. “El almacenamiento de neumáticos de Argamasilla de Alba es el segundo, por volumen tras el de Seseña, de este tipo de residuos de toda España, con aproximadamente 20.000 toneladas de neumáticos viejos en su interior”. “Además, el vertedero no cuenta con las licencias oportunas ni cumple los requisitos recogidos en la declaración de impacto ambiental”. Ha pedido al consejero que cumpla con su palabra y proceda ya a la retirada de los neumáticos y que su destino final sea su reciclaje para el asfaltado de carreteras, pavimento de parques infantiles, sistemas aislantes, suelos antideslizantes, mobiliario urbano, etc, evitando al máximo la incineración u otros tratamientos térmicos a altas temperaturas, ya que son una fuente de emisión de dioxinas, benceno y otros elementos cancerígenos. “Si ocurre algo que nadie desea, Page y su consejero serán los únicos responsables”.



Lola Merino

Por otro lado, Merino ha exigido a Page que cumpla su promesa y arregle la carretera de Villamayor, pues pone en grave peligro la seguridad de los vecinos. “Villamayor de Calatrava necesita que arreglen ya la carretera que une la localidad con la capital de la provincia, una carretera sumamente peligrosa especialmente en invierno y en época de lluvias”. Se trata de una carretera estrecha, con una calzada en muy mal estado por la que apenas caben dos turismos y que soporta a diario un tráfico considerable de grandes camiones ganaderos y agrícolas, lo que genera situaciones muy peligrosas. El firme de la carretera es “tercermundista, deplorable, no es digna del siglo XXI, ni la merece nuestro medio rural”. Su mal estado, impide la circulación a más de 60 kilómetros por hora porque tiene baches, socavones y en tramos deja de ser carretera para convertirse en camino. Los márgenes están agrietados, se desmoronan, haciendo muy peligrosa esta carretera que es clave para el municipio ya que la utilizan a diario muchos vecinos para trasladarse a la capital. “No maltraten a nuestro medio rural, nos merecemos infraestructuras dignas del siglo XXI, no somos animales para transitar por carreteras llenas de baches y socavones que atentan contra nuestra seguridad”.

## Toledo



### La diputada regional, Cortes Valentín, critica el silencio de Page ante las 3.000 personas que han dejado de percibir una prestación económica por dependencia

---

Valentín ha vuelto a preguntar si se van a reactivar las prestaciones económicas dirigidas a los familiares de dependientes “o si se las van a seguir cargando”. Ha recordado que ha efectuado la misma pregunta en diferentes reuniones de la Comisión de Asuntos Sociales “pero o bien no ha recibido respuesta o se han ido por las ramas”. Ha destacado que se han dejado de percibir 3.000 prestaciones económicas desde que Page gobierna en Castilla-La Mancha, “la cifra de la vergüenza” que los socialistas se niegan a aceptar alegando que son fallecimientos y traslados a residencias, “cuando saben perfectamente que la realidad no es esa y que muchas de estas prestaciones son de niños cuyos padres dejaron sus trabajos para cuidarles y ahora ni tienen trabajo, ni tienen prestación económica”.



Cortes Valentín

“En el Presupuesto de este año, el Gobierno de Page aumentó esta partida pese a que no iban a reactivar estas prestaciones, solo lo hicieron para tener callada a la Plataforma por la Dependencia de cara a los presupuestos, mintieron para tapar la nefasta gestión en dependencia de Page, que mucho prometió en campaña electoral a los dependientes, pero una vez en el sillón, los ha dejado totalmente desprotegidos”.

## Ciudad Real



### Se aprueba la creación de la Comisión Informativa Especial de Fenavín

---

El Grupo Popular propuso su creación en el pleno celebrado en abril



El Grupo Popular durante el Pleno de hoy

El portavoz popular, Antonio Lucas-Torres, ha indicado que el Grupo Popular no quiere ser convidado de piedra y quiere aportar ideas a Fenavín. La Comisión, en principio, estará compuesta por cuatro diputados pertenecientes a ambos grupos políticos, el socialista y el popular y la presidencia será del presidente de la Diputación. Ha anunciado que la primera propuesta que realizará el Grupo Popular será que, durante su celebración, Fenavín salga a los pueblos y se realicen actividades en diferentes comarcas de la provincia. “Fenavín es una feria consolidada en torno al vino, una marca de calidad que con esta Comisión Informativa se consolidará aún más”.

El pleno se ha desarrollado en un clima de cordialidad entre ambos grupos políticos, donde los puntos fueron aprobados en su mayoría por unanimidad. El Grupo Popular se abstuvo en dos puntos concretos, el primero referente al expediente de modificación de crédito, “estamos de acuerdo en que desde la Diputación se apoyen las iniciativas que surgen en los municipios, pero queremos que se apoye a todos por igual” y el segundo punto hace referencia a una propuesta sobre acuerdo de no disponibilidad de créditos sobre el presupuesto de 2016, “el Fondo de Contingencia es un Fondo de donde se puede disponer de dinero y tiene que tener una previsión correcta”. En este sentido, el Grupo Popular hizo enmiendas de gastos e ingresos para tener una correcta apreciación de los presupuestos y de este Fondo.